

Moosseedorf, 7. Mai 2024



Liebe Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde Moosseedorf

In den letzten Monaten kam es in der Gemeinde Moosseedorf immer wieder zu Vandalismus. Besonders häufig war dies auf der Schulanlage Staffel der Fall. In den Frühlingsferien wurden nun die schönen neuen Jurten auf der Schulanlage massiv beschädigt. Dies war nicht einfach ein dummer Streich, sondern zeugt von krimineller Energie.

Wir tolerieren solches Verhalten nicht und werden alles daransetzen, um die beteiligten Personen finden zu können. Wer etwas weiss, gesehen oder gehört hat, soll dies bitte bei uns melden.

Die Gemeinde Moosseedorf bietet viel für Kinder, Jugendliche und Familien. Wenn aber immer wieder Sachen beschädigt werden, sinkt irgendwann die Bereitschaft der Gemeinde für weitere neue Projekte.

Wir sind schockiert darüber, dass einzelne Personen Sachen kaputt machen, die für alle da sind. Wir wollen nicht, dass wegen dem üblen Verhalten einiger weniger die Allgemeinheit bestraft wird. Im Sinne des «moosseedorf miteinander» wollen wir einen respektvollen Umgang auf allen Ebenen. Deshalb sind wir alle gefragt. Wir müssen zusammenstehen, gemeinsam Sorge tragen und Verantwortung übernehmen.

Sind Sie zusammen mit uns mutig, schreiten Sie ein, wenn jemand nicht Sorge trägt zu Umgebung, Umwelt und Mitmenschen und ermutigen Sie andere, dies auch zu tun.

Nur miteinander, mit Sorgfalt und Zivilcourage können wir diesen negativen Tendenzen entgegenwirken. Danke für Ihre Unterstützung!



*Gemeinderat, Schulleitung, Tagesschulleitung, Hauswarte, rekja, Schulsozialarbeit, Lehrpersonen und Betreuungspersonen, Gemeindeverwaltung und Werkhof*